

## Herbstspaziergang mit Frauli

Seit ich nicht mehr beritten werde, gehe ich mit Frauli spazieren. Finde ich sehr angenehm. Wir machen Fresspausen. Irgendwann sagt Frauli dann, Schluss mit Fressen, die Wiese gehört uns nicht, aber ich grase ja eh nur am Rand, und dann gehen wir weiter.

Frauli hat einen Leserbrief geschrieben, weil sie gegen Suizidhilfe ist. Ich hatte ja keine Ahnung, was das ist. Frauli hat mir erklärt, dass Menschen, die unheilbar krank sind, selbst sagen können, dass sie jetzt sterben wollen. Damit sie sich nicht aufhängen, erschießen, von wo runter springen, oder ersäufen müssen, können sie sich einen Arzt oder eine Ärztin bestellen, die sie dann einschläfert.

Warum Frauli dagegen ist, habe ich zuerst nicht verstanden. Bei uns Tieren ist das üblich, dass man uns einschläfert, wenn wir schon ziemlich „hinig“ sind, damit wir nicht leiden.

Frauli hat jedenfalls gesagt, dass sie das nicht zusammenbringen würde mich einschläfern zu lassen. So wie sie sich um mich kümmert, wird sie das auch nicht tun. Ich jedenfalls will zwar nicht mehr beritten werden, aber das Wort Gnadenbrot gefällt mir nicht, Frauli übrigens auch nicht.

So g'schissen wie die Menschen mit den Tieren umgehen, so gehen sie auch untereinander um, hat Frauli unlängst aufgebracht in ihr Handy gebrüllt, Alles Arschlöcher, Maggie, hat sie dann gesagt. Später hat sie geseufzt und gemeint, dass sie an ihren Emotionen noch arbeiten muss.

Menschen, die freiwillig sterben wollen, haben keine lieben Menschen um sich, denke ich. Gut, ich bin ja nur ein Pferd, mir fällt das strukturierte Denken schwer, aber momentan bin ich mal froh, dass die Tierärztin zu mir kommt, dass ich medizinisch bestens versorgt bin. Die Tierärztin hat sogar Frauli angerufen und nach meiner Befindlichkeit gefragt.

Ich bekomme extra Kraftfutter, Medizin, mache lange Spaziergänge, bin wie eh und je auf der Koppel, und da Frauli ihren Lebensbayreuthbedarf gedeckt hat, was bedeutet, dass sie keine Opernfahrten mehr macht, kann sie meine Medizin auch bezahlen.

Frauli singt mir übrigens immer wieder mal Operarien vor. Ich habe Frauli lieb, also soll sie singen, auch wenn ich das zum Wiehern finde.

Miss Maggie Lucifer, 17.9.2025